
Protokoll Vorstandssitzung vom 18.11.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Oliver Schneider (OS), Jonas Kühne (JK), Moritz Schneider (MS), Marco Eppenber-
ger (ME), Alice Mylaeus (AM), Kay Wacker (KW), Gianna Paulin (GP), Cli� Li (CL), Alexander
Ens (AE), Stefan Mach (SM)

Abwesend: Joy Schuurmans Stekhoven (JS)

Gäste: Vanessa Schröder, Christian Vahlensiek, Simon Miescher

Protokollschreiber/in: SM

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 11.11.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Wir haben 2 Plattformwagen erhalten, wer hat sie bestellt? MS sagt, er habe sie bestellt
und gratis erhalten. OS beschliesst, in diesem Fall einen an den Bastli abzugeben, aber nur
wenn der Bastli-Kleber das AMIV-Logo drauf hat.

• Mitteilung zum Mailverkehr: Allgemeine Mails, die den Vorstand ebenfalls betre�en, sollen
den Vorstandsverteiler im CC haben. Angelegenheiten, die einzelne im Namen des Vorstandes
klären möchten, müssen vorher mit dem Vorstand abgesprochen werden.
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Quästor:

• GP: Das Ressort Kultur braucht mehr Budget für Guetzle, können wir dies über die Kuchen-
degu laufen lassen? JK: Das Problem ist, dass wir an der GV abgesegnete Posten nicht ändern
können. Deshalb wäre ein besserer Vorschlag, einen neuen Posten �Guetzle� mit 200 CHF
Aufwand zu erstellen. GP meint, die Zahlen im vorgelegten Dokument stimmen nicht und es
würden 250 CHF gebraucht. 250 CHF für Guetzle grossmehrheitlich angenommen.

• Die ABB hat laut der Kontakt angeblich zu viel bezahlt. Handelt es sich dabei um das seit
ewigkeiten o�ene Event oder um die Kontakt.15? KW sagt, es ginge um die Kontakt.13,
wo die ABB tatsächlich doppelt bezahlt habe. JK dankt für die Information und wird dies
abklären. [JK hats geklärt, das Geld kommt von der Absolventenparty 2013, Anm. nach-
träglich]

• Die Budgetdiskussion wird in den Dezember verschoben damit die Kostenstellenabrechnung
vom November komplett ist und wir das reale Budget 2015 als Grundlage verwenden können.

Information:

• Der Tassenwettbewerb wurde lanciert, um eine neue Special-Edition-Tasse zu �nden.

• Im Regal im Aufenthaltsraum wird ein Fach als AMIV-Merch-Vitrine verwendet werden.
SM hat Abdeckung gebastelt.

• Das Design-Team-Meeting wird voraussichtlich nächste Woche statt�nden.

IT:

• Events des D-ITET sollen auch auf die Infoscreens und die Webseite. Informiert werden
soll ausserdem über die Announce. Sollen wir noch weitere Kanäle verwenden? OS �ndet,
Facebook könnte noch verwendet werden.

• Das Codingweekend war letzte Woche und es war ziemlich geil. Wir waren produktiv. Es gibt
zum Beispiel ein neues Infoscreen-Tool. AE fragt, wann diese Tools und die neue Webseite
online sind. Grillen zirpen.

Kultur:

• Gestern war die Kultursitzung, es war produktiv. Beim Beerpong hat die Kommunikation
mit dem OK des VMP nicht geklappt. Wir müssen deshalb einen externen TAB und die
Reinigungs�rma zahlen. Luca Dahle �ndet es absurd den Stuzz für Beerpong zu mieten, und
würde es lieber im Sommer draussen machen.

• AM sagt, dass für den Star Wars-Event auch der Stuzz reserviert wurde, wir ihn aber ohne
Lizenz nicht mieten dürfen. Eine Alternative wäre es, zusammen ins Kino zu gehen. OS
meint, Stefan Müller habe gesagt, dass bei Disney Research ein kleiner Kinosaal wäre und
wir womöglich ein Event dort organisieren könnten.

• Es werden Ideen für die Eisbahn gesucht. Diverse Ideen mit variierender Machbarkeit werden
genannt. AM fragt, ob wir eine Lichtshow machen können. OS meint, das ginge. Ausserdem
wäre eine Jazzband toll. AM fände in diesem Zusammenhang das Motto �30er Jahre� toll.
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HoPo ITET:

• Joy kann nächstes mal nicht zur Vorstandssitzung. Sollen wir sie um 12 Uhr ansetzen? GP
�ndet, wir sollten ausdoodeln.

HoPo MAVT:

• An der UK wurden DK anträge gestellt, dass Zwischenprüfungen nicht mehr verp�ichtend
sein düfen. Bald gibt es ein HoPo-Essen. Das Departement ist geil, das HoPo-Team und das
Departement sind zusammen auch geil. Leider geil.

• OS riecht an SMs Händen, da dieser am Sushirollen war. Ist �schig. Du Sau.

External Relations:

• AWK kommt nicht ans AMIVondue. Ein neuer Sponsor wird gesucht.

• Es gibt nun eine Event-Sponsoring Broschüre. Sieht gut aus.

• Die ABB-Exkursion kommt nicht zu stande, ist aber für nächstes Semester angesetzt.

• KW hat weiterhin Kontakt mit Delft und Aachen.

• Die Umfrageergebnisse wurden an die jeweiligen OKs gesendet.

• AE berichtet, dass die Industry Talks-Diskussion läuft. Event wurde für nächstes Semester
angesetzt. AE fragt, ob es Termine im Semester gibt, wo Industry Talks ungünstig oder
besonders günstig liegen würde. OS macht auf die Masterfeiern aufmerksam.

Infrastruktur:

• Neue Sachen (Wägeli etc.) wurden bestellt.

• Für den Bierautomat wurden 2 anfragen gemacht, die Günstigere ist 5 KCHF - 6.5 KCHF.
Die Sache wird an KW weitergegeben um ein Sponsoring zu erzielen. Die Ho�nung ist, dass
wir mit dem Sponsoring die gesamten Kosten amortisieren können. Wenn möglich, sollen wir
auch den Legileser von Externen machen lassen. OS sagt, er könne an Legileser kommen.
Simon Miescher vergreift sich massiv im Ton und versucht dem Präsidenten zu befehlen,
solche auch für den Bastli zu organisieren. Der Präsident waltet ruhig seines Amtes und
weist den Störefried in die Schranken.

3. Varia

• AM spricht die Problematik mit dem EESTEC an. [...] KW schlägt vor, dass auch die
Verantwortlichen aus dem EESTEC bevor es viele Probleme gab beigezogen werden sollen.
OS will das auch und möchte ein Meeting organisieren. AM fragt, ob wir den EESTEC
informieren sollen, dass wir Gespräche führen wollen. OS wird eine Mail schreiben. [...]
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• Die Vorstandsreise wird geplant. Wahrscheinlich muss sich jeder Vorstand eine ÖBB Young
Card besorgen, um den besten Preis zu erzielen.

• OS berichtet, dass Roswitha Landolt gefragt hat, ob wir AMIV-Bräu im ETH-Store verkau-
fen könnten. Dies geht aber nicht, da wir nicht verkaufen dürfen. JK schreibt eine Email.

• JK hat gemerkt, dass der MNS lebt! Ihre Auswahl an Events ist jedoch nicht sehr passend.
JK wird mit ihnen kontakt halten und uns informieren.

• Vanessa Schröder stellt sich vor. Sie bewundert / beneidet den chaotischen Stil unserer
Vorstandssitzung. Der LIMES sei o�en mit dem Rest des AMIV zusammenzuarbeiten, wie in
der Vergangenheit auch schon. Es sollten noch mehr lockere get-together-Events organisiert
werden, eine Zusammenarbeit mit dem Kultur-Team ist gewünscht.

• Simon Miescher berichtet vom Student Project House-Entwurf: es handelt sich grundsätzlich
um etwas komplett anderes als wir für die Studenten als nützlich erachten. Es sieht mehr
nach einem Start-Up-Incubator aus als einer Werkstatt für Studenten. Dies ist das Gegenteil
von dem, was die Studenten brauchen - es braucht eine freie Werkstatt wo man eigene Ideen
aus dem Studium umsetzen kann. Simon fordert, dass wir eine Stellungnahme als Fachverein
verfassen. OS sieht die Kritik, fragt aber wieso das SPH abgerissen und 180◦ gedreht werden
soll anstatt unsere Kritik anzubringen und nach unseren Vorstellungen ein zweites Projekt
aufzuziehen. Simon berichtet, sie hätten an unzähligen Meetings teilgenommen und ihre
Punkte einbringen wollen, was aber nie ernst genommen wurde. AM �ndet, es soll im SPH
eine Ecke für eben solche studentische Projekte reserviert werden. Christian Vahlensieck
verneint, denn dies wurde bereits schon vorgeschlagen aber nicht angenommen. AM fragt,
ob mit Prof. Meboldt gesprochen wurde. Simon bejaht und meint er sei komplett gegen
den studentischen Standpunkt. Der VSETH gibt bewusst keinen Standpunkt ab, um die
Fachvereine nicht zu überstimmen. Morgen soll Simon sich mit Jonas Peschel tre�en, OS
wird auch anwesend sein. Mit Jesko Müller soll ausserdem abgesprochen werden, ob etwas
gegen ein Statement des AMIV spricht.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 25.11.2015 um TBD Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:20
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